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Intendentes, funcionarios y representantes de la seguridad de 42 municipios
bonaerenses, se reunieron este mediodía en General Viamonte para pedirle al
gobernador Daniel Scioli que no elimine las policías comunales, ya que esa
posibilidad es por el momento "un rumor" que todavía no logró desactivar el
gabinete provincial.

  

Para ello, se reclamó unívocamente que se le de continuidad a la fuerza y que se
la dote de mayores recursos, al tiempo que se conformó el "Foro Político de
Intendentes de Policía Comunales", el que estará representado por un jefe
comunal de cada sección electoral, como lo son los casos del intendente de
Sarmiento Oscar Ostoich, el de Lobos Gustavo Sobrero, el de General Pinto
Alexis Guerrera, el de Coronel Suárez Ricardo Móccero y por Gustavo Marcos de
General Alvear.

  

El secretario de gobierno de Lobos, Javier Guarnerio, destacó que el propósito
del encuentro fue "manifestar el respaldo al sistema de Policía Comunal que
cubre en la actualidad el 70% de la provincia" y anticipó que se solicitará "una
audiencia con el gobernador para hacerle saber nuestra posición y ver las
necesidades de recursos que necesita el sistema para asegurar el
funcionamiento".

  

El funcionario, además destacó que en la mayoría de los municipios "estamos
muy conformes con este sistema por que se ha reducido notablemente el
porcentaje de delitos desde la implementación" y porque "hemos trabajado en un
acercamiento entre la policía y la comunidad y ha derivado en que los vecinos
confíen en su policía comunal".

  

Los municipios representados, entre otros, fueron Roque Pérez, Lobos,
Exaltación de la Cruz, General Pinto, Carlos Tejedor, Tapalqué, Magdalena,
Coronel Suárez, General Alvear, Rojas, 9 de julio, Chivilcoy, Guaminí y Alberti.
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